

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

BALANCE DE LOS CENTROS DE PUENTE GENIL Y BAENA

Cruz Roja ha atendido a más de 1.600 refugiados

En las próximas semanas se espera que lleguen "muchos más". La organización quiere aumentar su capacidad de acogida



REDACCION 11/12/2015

Cruz Roja ha hecho un nuevo balance de la acogida a refugiados en sus centros de la provincia, por los que ya han pasado más de 1.600, la mayoría de los cuales llegó a la provincia "huyendo fundamentalmente de las guerras que se viven en sus países, aunque en ocasiones también por sufrir persecuciones por motivos políticos, religiosos o de carácter sexual", indicó ayer la organización humanitaria en un comunicado. Así, desde enero, la entidad ha atendido en sus centros de Puente Genil y Baena --y, en menor

medida, también en la capital-- a solicitantes de asilo de más de una decena de países, sobre todo de Siria, pero también de Ucrania, Pakistán, Camerún, Rusia, Afganistán o Eritrea, entre otros.

Cruz Roja avanza que serán "muchos más" los que lleguen en las próximas semanas, puesto que la crisis de refugiados sigue teniendo una gran incidencia. Por ello, se trabaja para "aumentar significativamente la capacidad de acogida y llegar a disponer de las plazas que sean necesarias para atender al número de personas refugiadas que sea necesario".

Del mismo modo, la organización humanitaria está estudiando "alternativas habitacionales que nos permitan acoger a las personas reubicadas y a las personas reasentadas que llegan a España en cumplimiento de los acuerdos de acogida alcanzados con la Comisión Europea para dar una respuesta a los refugiados que están llegando a costas europeas".

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Pide perdón por apuñalar a un vecino

11/12/2015

Puente Genil El hombre acusado de un delito de homicidio en grado de tentativa, tras supuestamente intentar matar a un varón tras una discusión pidió ayer "perdón" a la familia de la víctima por "los daños causados", aunque ha declarado que no quiso hacerle daño, sino "dar un susto, no matarlo".

Cruz Roja atiende a más de 1.600 refugiados en sus centros desde enero

La mayoría de los solicitantes de asilo proceden de Siria, Ucrania, Pakistán, Camerún y Rusia



L. CHAPARRO / EL DÍA, SOLIDARIDAD | 11.12.2015 - 05:01

Cruz Roja ha atendido en lo que va de año a más de 1.600 refugiados en Córdoba, personas que llegaron a la provincia huyendo fundamentalmente de las guerras que se viven en sus países, aunque en ocasiones también por sufrir persecuciones por motivos políticos, religiosos o de carácter sexual.

La entidad humanitaria informó ayer que desde enero ha atendido en sus centros de Puente Genil y Baena -y, en menor medida, también en la capital- a solicitantes de asilo de más de una decena de países; mayoritariamente de Siria, pero también de Ucrania, Pakistán, Camerún, Rusia, Afganistán o Eritrea, entre otros. Cruz Roja aseguró que en las próximas semanas "llegarán muchos más, puesto que la crisis de refugiados sigue teniendo una gran incidencia y son cientos de miles las personas que continúan en tránsito por Europa -y por otras zonas del mundo- en busca de una esperanza de futuro. Por ello, Cruz Roja recordó que sigue trabajando para aumentar su capacidad de acogida y llegar a disponer de las plazas que sean necesarias para atender al número de personas refugiadas que sea necesario.

La organización humanitaria explicó que también estudia alternativas habitacionales que "nos permitan acoger a las personas reubicadas y a las personas reasentadas que llegan a España en cumplimiento de los acuerdos de acogida alcanzados con la Comisión Europea para dar una respuesta a los refugiados que están llegando a costas europeas". En estas fechas, el mal tiempo está poniendo en riesgo la vida de cientos de miles de personas que se encuentran desplazándose por el continente. Por ello, Cruz Roja instó a los gobiernos para que tomen medidas para proteger a las personas que buscan seguridad y cubrir sus necesidades básicas.

Según indica el director de la Federación Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja en Europa, Simón Missiri, "es vital que los gobiernos vean esta protección como algo prioritario y asegurar así que la situación no sea significativamente peor".

Cruz Roja recordó que la hipotermia es una de las principales preocupaciones sanitarias para estos cientos de miles de personas que se encuentran ahora en Europa central y los Balcanes, especialmente para las personas mayores, la infancia y aquellos que padecen otras enfermedades o dolencias. Los equipos médicos de la institución humanitaria también temen el impacto psicológico del empeoramiento de las condiciones de estas personas, que ya escapan de guerras o de pobreza extrema. Cruz Roja destacó también que en estos momentos prioriza la ayuda básica como comidas calientes, cobijo, abrigo, mantas o sacos de dormir. De igual modo, se están reforzando las unidades móviles de salud a lo largo de las distintas rutas de tránsito.

El acusado de intentar matar a un quiosquero dice que sólo quería asustarlo

EFE | 11.12.2015 - 01:00

Un hombre acusado de intentar asesinar a un quiosquero en Puente Genil confesó ayer durante el juicio que en un forcejeo la víctima le dio "una pinchadilla para asustarlo", pero que "no quería matarlo". En la vista oral del caso, el acusado y amigo de la víctima de toda la vida le pidió perdón "por los daños que pude hacerle" el 24 de julio de 2014, cuando le asestó varias puñaladas con un cuchillo jamonero con las que, según su versión, pretendía "quitárselo de encima" y "asustarlo" tras una discusión en la que el dueño del puesto "se abalanzó" sobre él. Sí que reconoció que le dio "una pinchadilla pero para asustarlo, no para hacerle daño, ni matarlo", y contó que se fugó, pero al ver lo que le había ocurrido a su amigo por televisión, se entregó en la comandancia de Loja (Granada).

Los Arenales contará con un edificio de usos múltiples a finales de Enero

Por Rocío Díaz - 10/12/2015



Los Arenales contará con un edificio de usos múltiples a finales de Enero. Por ello, el concejal de Obras y Urbanismo del Ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Carrillo, acompañado por la concejala de Aldeas, Dolores Franco, han visitado esta mañana el estado de las obras de esta infraestructura que, en la actualidad, se está construyendo junto al colegio público Rural Agrupado. El edificio viene a dar respuesta a las necesidades de los vecinos de esta pedanía, para el desarrollo de sus actividades. (HOY EN LOS

INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Enmarcadas en el Plan de Aldeas 2015 de la Diputación de Córdoba y con la colaboración del Ayuntamiento de Puente Genil, estas obras, llevadas a cabo por Construcciones Manuel Pérez Cornejo, cuentan con un presupuesto de 40.000 euros, de los cuales, más de 10.000 euros los aporta el consistorio pontano. Carrillo explicó que «inicialmente este proyecto contó con una planificación previa más pequeña que en la actualidad de 60 metros cuadrados». Obedeciendo a la petición de los vecinos de obtener un edificio de mayores dimensiones, la infraestructura cuenta finalmente con 86 metros cuadrados, «completándose así el cinturón de los centros sociales de las diversas aldeas de la localidad», según explicó el edil. Desde que comenzasen estos trabajos, en el pasado mes de Noviembre, su plazo de ejecución es de 3 meses aproximadamente. «Estas obras se verán mejoradas con la plantación de árboles, para dar sentido a este espacio», según informaron desde el Ayuntamiento.

Más de 1.600 refugiados atendidos por Cruz Roja en este año



Por Virginia Requena - 10/12/2015

Cruz Roja ha atendido en lo que va de año a más de 1.600 refugiados en Córdoba, personas que llegaron a la provincia huyendo fundamentalmente de las guerras que se viven en sus países, aunque en ocasiones también por sufrir persecuciones por motivos políticos, religiosos o de carácter sexual.

Desde enero, la entidad ha atendido en sus centros de Puente Genil y Baena –y, en menor medida, también en la capital- a solicitantes de asilo de más de una decena de países; mayoritariamente de Siria, pero también de Ucrania, Pakistán, Camerún, Rusia, Afganistán o Eritrea, entre otros. Y muchos más llegarán en las próximas semanas, puesto que la crisis de refugiados sigue teniendo una gran incidencia y son cientos de miles las personas que continúan en tránsito por Europa –y por otras zonas del mundo- en busca de una esperanza de futuro.

Por ello, en este momento Cruz Roja sigue trabajando para aumentar significativamente su capacidad de acogida y llegar a disponer de las plazas que sean necesarias para atender al número de personas refugiadas que sea necesario.

De la misma forma, se están estudiando alternativas habitacionales que nos posibiliten acoger a las personas reubicadas y a las personas reasentadas que llegan a España en cumplimiento de los acuerdos de acogida alcanzados con la Comisión Europea para dar una respuesta a los refugiados/as que están llegando a costas europeas. En estas fechas, el mal tiempo está poniendo en riesgo la vida de cientos de miles de personas que se encuentran desplazándose por el continente. Por ello, Cruz Roja urge a los gobiernos para que tomen medidas para proteger a las personas que buscan seguridad y cubrir sus necesidades básicas.

Según indica el director de la Federación Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja en Europa, Simon Missiri, “es vital que los gobiernos vean esta protección como algo prioritario y asegurar así que la situación no sea significativamente peor”.

La hipotermia es una de las principales preocupaciones sanitarias para estos cientos de miles de personas que se encuentran ahora en Europa central y los Balcanes, especialmente para las personas mayores, la infancia y aquellos que padecen otras enfermedades o dolencias. Los equipos médicos de Cruz Roja también temen el impacto psicológico del empeoramiento de las condiciones de estas personas, que ya escapan de guerras o de pobreza extrema. La institución prioriza en estos momentos ayuda básica como comidas calientes, cobijo, abrigo, mantas o sacos de dormir. De igual modo, se están reforzando las unidades móviles de salud a lo largo de las distintas rutas de tránsito.

La Cena organiza una Recogida de Alimentos en cuatro puntos de la ciudad, el próximo domingo inaugurará el belén



Por Virginia Requena - 11/12/2015

La Cofradía Sacramental de la Santa Cena y María Santísima del Amor organizan una Recogida Solidaria de Alimentos prevista para el 19 de diciembre. La iniciativa se enmarca en la labor de acción social de la hermandad.

Para ello, informó a Grupo Comunica, el Cofrade Mayor, Alfonso Morales se van a instalar cuatro mesas una ante las puerta de la parroquia de San José, otra en el Romeral, en el Tropezón y en Cristóbal Castillo (junto a Correos). HOY

EN PUENTE GENIL TV (14:30 h).

Los kilos de alimentos que se recauden se destinarán a las familias necesitadas de la feligresía de San José. Las mesas para depositar los alimentos y artículos de higiene permanecerán instaladas entre las 10 de la mañana y las tres de la tarde.

De otro lado, la cofradía abrirá el Belén Solidario el próximo domingo 13 de diciembre a partir de las 17:30 horas. Este año, la instalación vuelve a la Casa Hermandad. Durante este día tendrá lugar una degustación de productos navideños y un bingo con los que se recaudarán fondos para atender a los necesitados en estas fechas y si es posible crear un banco propio de alimentos con carácter anual. Posteriormente el belén volverá a abrirse desde el 19 hasta el 30 de diciembre entre las 17:30 y 20:30 horas.

La Cofradía celebrará la tradicional Misa de Acción de Gracias y Función a San Juan Evangelista y Apóstol el 27 de diciembre a las 20 Horas. Al término quedará la imagen en Besapié como ofrenda actuará con villancicos el Coro Virgen del Amor.

La cofradía de la Cena es la más antigua en iniciar actividades con fines solidarios que se remontan a 1984, fecha –informa el cofrade mayor- en la que recaudaron alimentos con los que llegaron a tender, entonces a 250 familias. Con unos y otros formatos e iniciativas la hermandad no ha dejado de convocar a los hermanos y al pueblo en general para solicitar ayuda y revertirla en los que menos tienen de la feligresía.

En este sentido, Morales solicitó colaboración para depositar alimentos en las mesas petitorias del 18 de diciembre

Exaltación a la virgen del Rosario, conferencia y besamanos para conmemorar el XX aniversario de la imagen



Por Virginia Requena - 10/12/2015

El pasado 3 de diciembre se cumplieron 20 años de la Bendición de la imagen de Nuestra Señora del Rosario. La actual Junta de Gobierno "no ha querido dejar pasar esta fecha y ha confeccionado, desde la austeridad, un pequeño programa de actos que tendrían lugar en el fin de semana comprendido entre el día 11 y el 13 de diciembre". Se celebrará entre la Residencia Canónica (Iglesia de Los Frailes) y la Casa Hermandad (c/ Casares, 8).

Los actos darían comienzo mañana viernes, 11 de diciembre a las 21.00 h. con una exaltación de María en la Iglesia de Ntra. Sra. de la Victoria. La misma correrá a cargo de Francisco Javier Reina Jiménez, a quien le cabe el honor de ser el hermano número 1 de la Cofradía, el de haber sido tanto el primer Hermano Mayor de Ntra. Sra. del Rosario como el primer Cofrade Mayor que tuviera la Hermandad tras su refundación (año 1982). Actualmente, ostenta el cargo de Cofrade Mayor de la Pontificia y Real Hermandad y Cofradía de Ntro. Padre Jesús Nazareno (Patrón y Alcalde Perpetuo de la Villa) y el del Secretario de la Archicofradía del Corpus Christi, y ha ocupado diversos cargos en la Cofradía de Ntra. Sra. de los Desamparados a la que ha tenido la oportunidad de loar hace unos años.

Los actos continuarán el día siguiente (sábado 12 de diciembre). En esta ocasión, tendrá lugar a partir de las 20.00 h. en la Casa de Hermandad una conferencia a cargo de nuestro Hermano Francisco Diego Cabezas Rivas y que versará acerca de cómo se gestó la incorporación de un nuevo Titular (Ntra. Sra. del Rosario) a la Hermandad y qué supuso en su momento y que ha supuesto para la misma 20 años después de su llegada y bendición. Finalizada la conferencia, tendrá lugar, sin solución de continuidad la proyección de un audiovisual que hemos venido en titular "La venida de María".

Se trata de una valiosa grabación realizada por el desgraciadamente fallecido Cofrade Mayor Jesús Ángel Rodríguez Carmona y que recoge el viaje girado por varios hermanos a Sevilla el 12 de octubre de 1995 con intención de recepcionar la talla de manos del insigne imaginero Juan Manuel Miñarro López, y la llegada a Puente Genil. Concluida la misma, tendrá lugar una convivencia entre todos los que hayan querido acudir a los actos previos.

El domingo día 13 (10.00 h) con un Devoto Besamanos a Ntra. Sra. del Rosario y que se prolongará durante toda la jornada, teniendo lugar a las 12.00 horas el Rezo del Ángelus y, como colofón de los actos para Mayor Honra y Gloria de Dios y de su Bendita Madre, a las 13.00 horas una Misa de Acción de Gracias oficiada por el Arcipreste de la Villa D. Juan Ropero Pacheco, precedida de una Ofrenda Floral así como de una presentación de niños a la Stma. Virgen.